

Motoball et Ville, encore partenaires

Christian Gros, maire de Monteux, accompagné de Carine Blanc, 1^{re} adjointe déléguée au sport et à la santé, et les coprésidents du Sporting club motoball, Michel Fabre et Yannick Le Bris, ont signé la convention de partenariat 2023.

Le club montilien de motoball fait partie des clubs sportifs les plus emblématiques. Depuis de nombreuses années, il fait partie des 10 associations montiliennes conventionnées. C'est-à-dire que l'association et la commune s'engagent mutuellement pour l'intérêt des Montiliens. En plus de la mise à disposition du stade Édouard-Grangier, la commune apporte un soutien financier à hauteur de



Le maire et la première adjointe ont signé la convention avec les présidents du club de motoball.

18 600 euros, qui permet notamment de soulager le club d'une partie des charges concernant les frais d'éducateurs, les équipements, l'administration générale, etc. En échange de cette subven-

tion, le Sporting club motoball (encadrants et bénévoles) s'engage à promouvoir une pratique sportive de qualité et écoresponsable, notamment auprès des jeunes.